

笑顔がいっぱい！ わいわいストリート 2015年5月5日

5月5日のこどもの日に、しあわせの村・芝生広場で、「わいわいストリート」が開催され、約2000人の家族連れが楽しい一日を過ごしました。

五月晴れの下、開始時刻の10時30分には、受付に長蛇の列が出来ました。



芝生広場には、4つのサークルと<わ>本部と（スタッフ総勢150人）によるブースが並び、子どもたちは各ブースを順番に回り大喜びでした。

<ケナフの会> 押し花を使った紙すきが行われていました。



綺麗に仕上がった！



<木エグループ> 自動車、ゾウ、魚などの動物やのぼり人形の工作です。



型紙を使用した線引き、糸ノコでの板の切断、組立、色塗りに、子どもたちは真剣な表情で取り組んでいました。

<うらしまたろう> 動物風船と皿まわしです。



動物風船 楽しみだな！



皿まわし 何度も何度も挑戦！

〈むかしあそび研究会〉、あやとり、折り紙、お手玉、はねかえる、コマまわし、竹馬、けん玉、ぶんぶんゴマ、紙トンボ、輪ゴム鉄砲など盛り沢山です。



竹馬 難しいな！



カーリング 20点に挑戦！



輪ゴム鉄砲 狙い定めて・・・



妖怪ホイホイ スリッパで叩けるかな！



「わらい届け隊」のちんどん屋が練り歩き、会場を盛り上げました。

芝生広場では、〈わ〉本部スタッフによる輪投げとカーリング、妖怪ホイホイを子どもたちが楽しんでいました。



輪投げ 小さい子も挑戦！

小学生以下の有料入場者数は808人で、多くの遊びにチャレンジして、笑顔がいっぱいでした。

担当理事、各サークル代表は「休む間もないくらい盛況だったが、子どもたちの楽しんでいる姿や笑顔に、エネルギーをもらい満足した」と話していました。

(広報：岡本紘一)